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平成 26 年 5 月 17 日（土）10 時から松山市総合福祉センター

のボランティア研修室にて、第 13 回 NPO ほっとねっと総会を

開催しました。 

昨年、ほっとねっとは 10 周年を迎えました。私たちの活動はいろいろな方々の思いを受け継いで

います。ご家族の思い、関係者の思い、何より当事者の方々の思いを大切に、受け継がせていただ

いた方々に安心していただけるような充実したサービスが提供できるように、これからも当事者の

方々の声に寄り添いながら、夢や希望を応援できるよう今年度も邁進していきます。 

市民の理解の推進、障がいのある人の主体性、選択性を尊重した以下の事業を実施します。 

・就労継続支援 B 型事業の運営 

・介護サービス包括型共同生活援助事業 

・居宅介護事業 

・移動支援事業 

・訪問介護事業 

・介護予防訪問介護事業 

・共同生活支援事業 

・ピア人材バンク事業 

・エンディングサポート事業 

・特定、一般相談支援事業所 
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＊ＮＰＯ法人 ほっとねっと法人本部  

〒790-0963 愛媛県松山市小坂 2 丁目 2-20 Ｔｅｌ・Ｆａｘ089-907-8030 

＊久米窪田事務所 ねっとハウス「くろーばー」 

〒791-1101 愛媛県松山市久米窪田町 897-7Ｔｅｌ 089-975-9616 Ｆａｘ089-907-8030 

＊小坂事務所 すけっと工房ヘルパーステーション「ほっとパートナー」 

〒790-0963 愛媛県松山市小坂 2 丁目 2-20Ｔｅｌ089-932-4212・089-997-7307 

＊北条事務所 ひだま里 

〒799-2432 愛媛県松山市土手内 121-12 Ｔｅｌ089-993-4733 Ｆａｘ089-992-1388 

＊石井事務所 口笛 

〒790-0932 愛媛県松山市東石井５丁目 3-13 Ｔｅｌ089-905-0579 Ｆａｘ089-907-0523 
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第 13 回総会報告 
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GH で働いていただいていた野網さんが 

この度５月で退職されました(>_<) 

長い間ありがとうございました！ 

お身体大切にしてください♪ 

ねっとハウス「くろーばー」 

4 月に石井・道後・久米地区のグループホームが合同で道後公園にてお花見のレクリエーションを行い

ました。当日は天気にも恵まれて、みんなでお花見のお弁当を食べたり、おしゃべりも盛り上がって楽し

みました。その時の写真を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

白方久美子です。宜しく

お願いします。 

 

5 月１８日に今治市菊間でおこなわれた 

『瓦館フェスタ～バラまつり～』に 

ゆうなぎの皆さんで行ってきました♪ 

今年度より、ひだま里とあさなぎが 

北条の町内会に加入しました!!念願の 

ことだったので嬉しいです(^^)/ 

今後、地域の皆さんと色々な活動を通

じて交流を持ちたいと思います♪ 

 

川上まゆみです。家

族が増えたみたい

で嬉しいです。 
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こんにちは！ヘルパーステーションほっとパートナーです。 

地域に暮らす、より多くの方の生活を支援するため、常にヘルパーさんを募集しています。 

今回も新たにほっとパートナーに加わった三品（ミシナ）さんを紹介させて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 趣味はありますか？またその面白さとは？ 

お菓子作りやパン作りが趣味です。 

作っていると集中していき、無心になれます。 

家族が喜んでくれることもうれしいです。 

 

２． 好きな食べ物・嫌いな食べ物と、その理由を教えてください。 

 甘いものが好きです。嫌いなものはとくにはありません。 

 

３．ほっとパートナーへ就職を希望したきっかけを教えてください。 

   求人を見かけた事がきっかけですが、最初はねっとハウスくろーばーのぬくもりに 

   行き、夕食作りをしていました。 

   そこでヘルパーの仕事も勧められ、興味があったので現在はぬくもりとほっとパー 

トナーの両方でお仕事をさせて貰っています。 

 

４． 読者の皆様へ一言 

 まだまだ不慣れですが、宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

昨年度から順調にヘルパーさんが増えており、大変ありがたく思っています。 

安心で気楽な生活を支える為、ほっとパートナー一丸となって頑張ります！ 

 

 

 

 

ヘルパーの三品由美です！ 
料理を盛り付けて

います♪ 

ほっとパートナー 
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ソフトバレーボール 

 

すけっと工房では ６月にひだま里さんと一緒に 

ソフトバレーボール大会『ひばり杯』に ほっとねっと 

ファミリーというチーム名で参加しました。 

年々 参加希望者も少なくなり すけっと工房だけで 

チームを組むことが難しくなりましたが スポーツで 

体を動かしたいとの思いで参加を続けております。 

 

※ 仕事でいつも忙しいですがたまにはスポーツで 

汗をかくこともすごく気持ちがいいですよ・・・ 

たくさんの方との交流もあり 出来るだけこれからも 

参加できればと思います。 

 

 

 

すけっと工房での仕事風景   

 

                             すけっと工房では 名前の通り皆様の生活の助けとなるべ

く さまざまな活動を行っております。 

  

                            ※ゴミの収集・処分・引っ越し・大工作業 内職や除草・剪

定 清掃 などなど  

                             ※何かお困りのことがあれば ご相談くだ 

                                        さい。 

                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

すけっと工房 

すけっと工房のお庭の 

写真です。 

※めだかの家族も増えました。 

メダカの欲しい方 すけっと 

工房へご相談ください。 

（932-4212） 
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ハートランドの皆さんと一緒に記念撮影 スィーツ食べるのも勉強です❤ 

  ひだま里弁当も負けないぞ！     研修のおまけ ひょうたん島周遊船♪ 

こんにちは ひだま里です。 

ひだま里では「今、みんなでしている仕事をより良いものにしたい。」ということで、5 月 30 日（金）に徳島

市にある社会福祉法人ハートランドが運営している「街の中の喫茶店あっぷる」さん、「ＡｐｐｌｅＳｗｅｅｔ

ｓ工房」さんへ研修に行きました。今回はその様子や研修を通じてのメンバーさんからの意見をご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回の研修では行く前にみんなで質問を出し合い、理事長の山下さん、あっぷるのメンバーさんが質問に答

えて下さいました。お昼時のお忙しい時間にもかかわらず、丁寧に、楽しく話をしてくださいました。みんな

で仕事について話し合い、みんなで実現していくという話はこれからのひだま里の活動に大きなヒントを頂い

たように思います。今回の研修を終えてのひだま里のメンバーさんからの意見を一部ですが、ご紹介します。 

・工賃を月 1 回の給料ミーティングで話しあって決めるというのが印象に残りました。 

・皆さんが明るくいろいろな事に対応し、冗談まじりで答えて下さっているのに、作っているものはものすご

く洗練されていてこったものであるという事です。プロ意識がはっきりしているのでしょうか？プロだと思

いました。 

・メンバー全員が厨房に入れるのはすごいと思った。 

・ハートランドの良い所を吸収できて、また美味しいお弁当、ケーキを食べることができ、ボートにも乗った

ので楽しい研修でした。このような研修があればまた参加したいと思いました。 

・徳島市は静かで人情味ある良い街でした。 

・見学に行くのが良かった。写真が取れて良かった。ハートランドよりひだま里が良いと思った。ひだま里が

落ち着くから。 

6 月 13 日（金）には研修に参加できなかった方も一緒に研修報告会をしました。お忙しい中、良い機会

を持たせて下さったハートランドの皆さんに感謝し、これからのひだま里の仕事に生かしていきたいと思い

ます。 
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おかげさまでクチブエベーカリーもオープンから 1 周年を 

迎えました。 

ありがとうございます。 

 

「地域で愛されるパン屋さん」をコンセプトにみんなで頑張っ 

てきました。 

リピーター（5 割くらいは石井地区の方々）も増えています。 

1 年前は緊張バリバリの接客でしたがもう今では自然な会話が 

できるようになりました。 

 

地区大清掃や運動会にも参加しました。「ウサギのパン屋さん」 

「パン、美味しいですね」など、近所の方や子どもたちから話 

かけられたりしてウレシクなっちゃいました。 

 

6 月 12 日、石井小学校 2 年生の子どもたちがクチブエ 

ベーカリーに来てくれました。 

学校の授業で「わくわく石井町たんけん」というのがあって

去年に引き続き見学に。 

もう恒例行事になりそうなカンジ。 

4～5 人の班に分かれて次々に来店。「どのパンが売れていま

すか？」「おすすめのパンは？」などなど沢山の質問をしてく

れました。 

 

子どもたちは元気いっぱいでイイですよね。 

 

ご近所の人たちと天気の話や子どもの話、服や音楽の事など

少しずつですが会話ができるようになりました。 

「地域で生活する」って事はこういう事じゃないかなって思っています。 

 

パンの製造や販売は大変な仕事ですが普通の事をしているんですよね。 

「フツーのことをフツーにする」って事をみんなで考えていきたいです。 


